

Ambos municipios se hermanaron en marzo

UNA DELEGACIÓN DE LA CIUDAD JORDANA DE MÁDABA VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 1 de dic.- El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha recibido esta mañana en la casa consistorial a una delegación del municipio jordano de Mádaba, encabezada por su regidor Abed Al-Latif Alhadidi. La visita oficial se enmarca dentro del Convenio de Hermanamiento, suscrito entre ambos alcaldes en Jordania el pasado 3 de marzo.

Visita oficial

La delegación jordana, compuesta por el alcalde y los concejales de Cultura y Comunicación, Samiha Ejelat y Sulaiman Shuwabkeh respectivamente, permanecerá de visita oficial hasta el domingo 4 de diciembre. Durante estos días, además de conocer de primera mano el funcionamiento del ayuntamiento, los representantes de Mádaba visitarán el municipio (instalaciones deportivas, culturales, educativas, etc.).

Durante la recepción oficial, Luis Partida, hizo entrega a su homólogo de un bastón de mando, símbolo de la autoridad de los alcaldes en España. “Deseo que os sintáis como en vuestra casa. Es para los villanovenses un honor contar con vuestra presencia. Espero que esta visita sea un paso más en ese maravilloso camino que iniciamos con la firma del acuerdo de hermanamiento y que persigue la paz y la cooperación entre los pueblos”, señaló el alcalde de Villanueva de la Cañada.

Proyectos de cooperación

Con motivo de la visita, se les hizo entrega también de una barredora. Ésta fue una de las peticiones realizadas por Abed Al-Latif Alhadidi al regidor villanovense cuando este viajó a Jordania. La maquinaria, en perfecto uso, ha sido cedida por la empresa CESPVA, adjudicataria del servicio de limpieza viaria, recogida de basura y mantenimiento de parques y jardines públicos. El primer edil de Mádaba agradeció a la Corporación Municipal y a los responsables de Cespa la donación: “Me siento



feliz de estar entre ustedes. Les agradecemos toda la ayuda que nos están prestando y esperamos que nuestros municipios sigan unidos por estos grandes lazos de amistad”.

Proyectos en marcha

El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada a través de la Concejalía de Servicios Sociales- ha destinado más de 8.000 euros a Proyectos de Cooperación al Desarrollo en la ciudad jordana. Dicha cantidad fue recaudada durante la fiesta local de San Isidro (venta de comida y bebida, rifa benéfica, etc.) y con la venta de productos artesanales de Mádaba.

El dinero ha ido destinado a la mejora de las instalaciones y compra de material sanitario para una guardería infantil así como al mantenimiento de talleres de artesanía en los que trabajan numerosas mujeres para sacar adelante sus economías domésticas.

Mádaba

Mádaba, también llamada Mádaba Alkubra (“La grande”) está situada a 30 kilómetros, al sur de la capital de Jordania, Amman. Según datos municipales, su población ronda, en la actualidad, los 170.000 habitantes. Es uno de los primeros municipios constituidos en el país, concretamente, en 1912. Fue habitada desde hace 4.500 años y se la conoce como “la ciudad de los mosaicos” porque alberga las más grandes colecciones de mosaicos del mundo, la mayoría datan de hace más de 1.400 años.

